



ましみず

米沢市立塩井小学校 学校だより

令和5年 7月11日(火)

第5号 校長 目黒孝博

ぼくらの未来へ夢をのせ 大きくはばたく 塩井小

7月4日(火)は、塩井小学校131回目の創立記念日でした。全校生が体育館に集まり、学校の誕生日を祝いました。全校生で校歌と創立記念式歌を歌ったのは久しぶりでした。子どもたちの声が体育館に響き、ウィズコロナ時代の幕開けを感じました。児童代表の言葉では、6年生の加藤勇志さんが、塩井小学校のよさを発表し、全校生であらためて塩井小学校の伝統を大切にしていこうと確認し合える機会になりました。

「清水湧きつる 学び舎の 栄え来ぬるも 里人や～」で始まる創立記念式歌は、低学年の子どもたちにとって、今年初めて練習する歌でした。1・2年生は創立記念日に向けて、校歌と式歌をたくさん練習していたようで、休み時間の終わりやプールからの帰りに、口ずさみながら教室に戻る様子をよく見かけました。創立100周年記念の時に掲げられた看板の標語は、今も子どもたちを見守り、応援し続けてくれています。これからも標語に込められた思いを胸に、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。



「ネットでのトラブルに巻き込まれないために」

6月15日(木)に「スマホ・ケータイ安全教室」を実施しました。携帯電話会社から講師をお招きし、2年生には初級、3・4・5年生には高学年用のお話をいただきました。「SNS上の文字だけのやりとりは、直接会って話すのとは違い、誤って伝わることもあること」など、わかりやすくお話いただきました。ネットでのトラブルに巻き込まれないようにするには、「人の嫌がること、迷惑になることはしない、書き込まない」「利用時間を決める」「お金がかかるアプリやサイトの利用は相談して決める」「知らない人とはやりとりしない、会わない」「不適切な投稿をしない、個人情報を書き込まない」など、一人一人の心がけとご家庭でのルールづくりが大切になります。あらためて、ご家庭でもネットの使い方について、お子さんと話し合っただけであればと思います。6年生は、第六中学校で10月にお聞きする予定です。



目標達成に向けて、水泳の授業がんばっています

今年度の水泳の授業が始まっています。プール開きでは、「25メートル泳げるように頑張ります」など、学年毎に力強い決意が表明されました。子どもたちは、決意表明したことを達成しようと、頑張ってお水泳に取り組んでいます。今年度も校内水泳大会(3年以上)、着衣水泳など予定しています。



2年生の元気いっばいの決意表明

6/20 授業研究会「精一杯頭を働かせ体を動かす授業」

米沢市教育委員会より、令和5・6年度の研究委嘱を受け体育科と国語科の授業研究を進めています。当日は、3年体育と5年国語の2つの授業を公開し、米沢市教育委員会、山形大学、山形大学附属小学校、市内の学校の先生方からも、授業の様子を見ていただき、話し合いを行いました。2つの学年とも、子どもたちがのびのびと学習に取り組んでいることをほめていただきました。今後も、他校の先生に授業を見ていただきながら研究を進めていきます。



3年体育「仲間とラリーをつなげ」



5年国語「どちらを選びますか」

どうぞ、よろしくお願ひします。

お二人の先生を新たにお迎えして、図書室の環境整備やプールの学習の補助をしていただけることになりました。短い期間ではありますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

喜多 万里子 先生 図書室の環境整備を進めていただいています。
田久保布美子 先生 プールでの学習の補助をしていただいています。

8月の主な行事

10日(木)～17日(木) 学校閉庁
22日(火) 2学期始業式
普通登校 給食あり
下校 1・2年生 13:55 3～6年生 14:50

9月の主な行事

1日(金) 避難訓練
11日(月) 全校体育の日
14日(木)～15日(金) 6年修学旅行

【日常生活のーコマ 縦割り遊び】

縦割り班で、いろいろな鬼ごっこをして遊びました。鬼を決める時も、6年生がみんなの話を聞きながら決めてくれました。

